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Settembre 2007 AsSISI - BASTIA UMBRAIV!
Unanime approvazione per l'opera dell'artista Maria Caldari

E' un Palio che piace a tutti
Proposto che quello del 2007 rimanga 'flSSO"

Pettirossi
attacca

a testa bassa
sulle tasse

e le furbizie
ASSISI (a.g.) - Prosegue il botta
e risposta tra il segretario diessi
no Simone Pettirossi e l'ammini
strazione comunale assisana.
In materia di tasse e relativi dati,
il segretario sbandiera una fonte
ritenuta più che attendibile: il mi
nistero dell'Interno. Allora come
mai le cifre dichiarate da Pettiros
si non combaciano con quelle ri
portate dal ministero? "11 trucco
sta nella differenza tra percentua
li eValori assoluti" spiega Pettiros
si "i dati del ministero, infatti,
indicano il valore medio assoluto
(509 euro), comprendendo anche
imposta comunale sulla pubblici
tà, addizionale comunale sul con
sumo di energia elettrica, tassa
per l'occupazione degli spazi e
delle aree pubbliche, diritti sulle
pubbliche affissioni e così via. Si
considera, cioè, la somma com
plessiva che in media e comples
sivamente ogni cittadino versa al
comune.
Spalmare le tasse in tanti rivoli è
uno stratagemma per salassare i
cittadini senza che se ne accorga
no. Il punto grave, però, è che a
Assisi le tasse sono alte e i servizi
non sono all'altezza". L'attacco al
Comune non ~mbra quindi arre
starsi, ma, al contrario, rivela l'in
tenzione di procedere e manife
starsi con toni sempre più deter
minati.
Apoco sono quindi servite le di
chiarazioni congiunte di sindaco
Rocci e assessore Massucci, che
pure avevano rassicurato la citta
dinanza ricordando che "l'ammi
nistrazione di Assisi non vuok
l'aumento delle tasse. Da n,o:
L'addizionale Irpef è zero mentre
l'Ici è del 4,5 per mille, la pIi:
bassa in Umbria".

zione dello stendardo forse con
troppa modestia: "Ho utilizzato la
tecnica ariporto, che consiste nell'
applicazione di elementi di tessu
to su tessuto, ispirandomi alle tra
dizioni delle antiche feste popola
ri. Le fibre che compongono il pa
lio sono tutte grezze e naturali: se
ta lino e cotone; la colorazione è
frutto di tinture artigianali". l! Pa
lio è quindi opera di fine artigiana
to, ma anche espressione di un'ar
tista che il 15 settembre inaugure
rà una mostra personale presso la
sala espositiva del monastero del
le benedettine. Dalla platea èquin
di stata lanciata una proposta:
mantenere il Palio 2007 in eterno

. e creare un pannello sul quale, an
no per anno, ricamare illogo del
rione vincitore. Si attende la deci
sione del consiglio.

Alberta Gattucci

Gianfranco Costa con Luciano Pavarotti

pre più verso la vera epropria con
sacrazione artistica. l! Palio 2007
ne è emblema e dimostrazione. La
realizzatrice dell'opera, Maria Cal
dari, ha spiegato le fasi di realizza-

drammaturgo. Insomma, la mani
festazione bestiola, legata al Santo
patrono, conferma la sua vocazio
ne allo spettacolo, che, dall'artigia
nalità dei primordi, si spinge sem-

"Con Pavarotti and friends ha aiutato tanti bimbi"

Luciano, pellegrino di pace
ASSISI (v. a.} - Il Centro Internazionale per la Pace
fra i popoli di Gianfranco Costa piange il "pellegrino
di pace" Luciano Pavarotti. A salutare a Modena il
grande maestro ci sarà infatti anche una delegazione
del Centro, che nel 1992 consegnò il riconoscimento
internazionale •Pellegrino di pace" proprio a Pavarot
ti. La delegazione composta da Costa, Stefano Lalli
ni, Arnaldo Caprai, Floriana Micheloni e Enrico
Taddei incontrò "big Luciano" nella sua Modena. Il
maestro si disse commosso per essere stato scelto
per il riconoscimento - aveva consegnato mezzo mi
liardo di lire ai bambini della ex Jugoslavia - tanto
da promettere "se fin'o ad oggi ho fatto qualcosa, ora
farò molto di più". "Il molto di più - commenta
emozionato Costa - è stato il Pavarotti and friends
che tanto ha fatto per i bambini del mondo".

giurati invece sono tutti novelli di
incarico: Alberto Gimignani, atto
re, Maurizio Panici, regista teatra
le, Fabio Melelli, critico teatrale, e
Giuseppe Rocca, sceneggiatore e

Da applausi Il presidente Monia Giacanella Bugiantella e l'artista Maria Caldari

SiorganUzalasped~ione

per ricercare Fabrizio

BASTIA UMBRA - l! Palio 2007
potrebbe diventare per sempre. La
bellezza dell'opera d'arte ha susci
tato una proposta rivoluzionaria,
che il presidente dell'Ente Palio
ha promesso di valutare in sede di
consiglio.
Si è quindi resa manifesta la pri
ma novità dell'edizione 2007 della
festa di San Michele; giovedì scor
so, alle ore 21 presso la sala consi
liare del municipio di Bastia, il
presidente dell'Ente Palio Monia
Giacanella ha presentato con orgo
glio il palio 2007 e il mini palio.
Inoltre sono stati annunciati la
consueta Cena della Discordia,
che si è tenuta ieri sera, e i nomi
dei cinque componenti della giu
ria. Presidente Toni Stefanucci, lo
scenografo del San Carlo di Napo
li che tornerà a Bastia su gran ri
chiesta dei rioni; gli altri quattro

ASSISI (v. a.) - Si terrà il prossimo martedì presso il campo
sportivo viale Maratona di Santa Maria degli Angeli, l'incontro
tecnico per organizzare al meglio le operazioni e il lavoro di soste
gno in vista della spedizione in ricerca di Fabrizio Catalan<.>, il
giovane scomparso dal sentiero francescano due anni fa. A dirigere
l'incontro di Assisi vi sarà il commissario di Polizia Alessandro
Belsito; contemporaneamente, a Girifalco e Collegno, si svolgeran
no le riunioni per informare i volontari torinesi e calabresi. Scopo
degli incontri, fornire informazioni sulla partenza, leggere e com
mentare le istruzioni su equipaggiamento e altri riferimenti, racco
gliere i dati di tutti i partecipanti, definire il materiale occorrente,
illustrare il programma delle giornate e, soprattutto, individuare i

, posti nelle auto dei volontari locali per trasportare i volontari
esterni dalla struttura di accoglienza al sentiero di ricerca. Per
l'accoglienza dei volontari è stata garantita la tensostruttura di
Santa Maria degli Angeli, grazie alla Polisportiva Angelana.

Giardinetti: il Con1ul1e
insiste, è proprio t1lttO ok

Il sindaco ricorda al ministero che la città serafica è sito Unesco

Sisma, Ricci chiede 2milioni di euro
regionale Nicola Rossi. "Sinora le richieste
non sono state accolte - spiega l'amministra
zione comunale - malgrado il comune di
Assisi abbia provveduto a rendere funziona
le la struttura con i trasporti, gli arredi e la
mensa, il tutto a proprie spese. I:assessore
Belardoni più volte ha indicato agli Uffici
regionali competenti, a cui è stata da tempo
inviata adeguata documentazione, l'urgenza
di assegnare alla scuola materna due nuovi
insegnanti per assicurare il funzionamento
anche durante il pomeriggio, come è nel
loro diritto. Questo servizio è considerato
dal Comune essenziale in quanto le famiglie
interessate potrebbero subire enormi disagi.
Sindaco e assessore sollecitano con decisio
ne una risoluzione al problema".

BETIONA

Ecco la grande festa
della Madonna del Ponte
BETTONA (a.g.) -Thtto èpronto per festeggiare la Madonna del Ponte,
patrono della frazione di Passaggio di Bettona. La manifestazione, che è
in svolgimento come ogni anno dal 29 agosto, troverà compimento oggi..
dopo giorni di liturgie, processioni e momenti dedicati alla gastronomia
Il merito è della confraternita presieduta da Alessandro Tomassini, che
nasce nel 1997, quando Italo Ciancabilla recuperò un'importante fonte
di aggregazione per la frazione bettonese. "La festa della Madonna de:!
Ponte - spiega Tomassini - "è una delle tante iniziative che ci aiutano a
finanziare progetti importanti per la comunità. Quest'anno in particola
re ci siamo proposti di donare a scuola primaria e scuola secondaria
inferiore i soldi necessari per allestire un'aula informatica all'avanguar
dia, senza perdere però di vista altri obbiettivi da raggiungere". Ele idee
non IDaDCPlO: in ballo ci SODO i sostegni per Jr fiBiP più bisopose.
1"isbIIarir« drlla 5tahIiiI di Saio Pio e J'iDdn'*_inw ci .. struttan

2006. "Assisi è l'unica città dell'Umbria di
chiarata dall'Unesco Patrimonio Mondiale 
ricorda Ricci - e la legge 77/2006 definisce,
all'articolo 2, criteri di priorità nelle richie
ste provenienti dai siti Unesco". Il sindaco
auspica dunque che "nello spirito di collabo
razione, tale urgente necessità sia soddisfat
ta".
l! sollecito è stato inviato al ministro per i
Beni Culturali, al presidente della Regione,
all'assessore regionale alla Cultura e al so
printendente di Perugia.
I:altra richiesta riguarda invece l'assegnazio
ne di due docenti per la scuola di Torchiagi
na; un problema già presentato più volte da
Ricci e dall'assessore alla Pubblica Istruzio
ne Maria Belardoni al dirigente scolastico

PETRIGNANO.,
IN FESTA ;-E~i~o~
DA VENERO!' 31 AGOSTO

A DOMENICA 9 SETTEMBRE
presso il Parco pubblico G. Cesaretti a Petrignano

• Stand gastronomico al coperto
•~ PUB con live e Disco Music
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ASSISI - I:amministrazione della città serafi
ca intende far valere i suoi diritti di città
Unesco e non lesina richieste importanti alle
istituzioni preposte. Due i temi controversi
che hanno fatto prendere al sindaco Claudio
Ricci la decisione di impugnare carta e pen
na e inoltrare solleciti a Regione e ministero
dei Beni Culturali. La prima richiesta è giun
ta nel contesto dell'imminente definizione
dell'accordo integrativo di programma "Sta
to-Regione" e dell'assegnazione delle risorse
per i "beni culturali danneggiati dal sisma".
Il sindaco chiede un frnanziamento di circa
2 milioni di euro per la zona nord delle
mura urbiche, che manifestano anche pro
blemi statici; un problema già sollevato con
delle note indirizzate agli enti nell'autunno

Regata domenicale
sulla sponda del fiume

ASSISI (v. a.) - I giardini di piazza Almirante sono a posto. Questo
quanto dichiara nuovamente il sindaco Claudio Ricci a seguito di
un secondo sopralluogo effettuato ieri dall'ufficio tecnico del Co
mune in seguito all'intervento deciso e alle proteste dei cittadinisul
le condizioni del parco. Il verde è stato tagliato, replica Ricci, '~forse

qualcuno si diverte a fare qualche dispetto gettando qualche ogget
to e dei sassolini in giro per generare scompiglio - dice - ma la
manutenzione èperfetta". l! problema segnalato dai cittadini, conti
nua il sindaco, non è riferito tanto allo stato della zona, poiché "i
giardini non sono nel degrado"; quanto, piuttosto ad altre situazio
ni. "La polemica - afferma il primo cittadino - non ci appare legata
tanto all'affetto dei cittadini per quell'area verde, ma ad un proble
ma di vicinato tra i confinanti della zona". Allora, niente giochi
rovinati e degrado, quanto, piuttosto, qualche piccolo "dispetto" e
problemi di convivenza e "buon vicinato". Se i cittadini concorde
ranno, magari segnalando di nuovo la situazione, è tutto da vedere.

BASTIA UMBRA (a.g.} - Gli Amici del Chiascio e l'amministra
zione comunale invitano la cittadinanza a prendere parte alla rega
ta sulle sponde del fiume. Domani, domenica 9 settembre, alle ore
16,00 in punto presso il ponte di Santa Lucia, si ripete l'appunta
mento ricreativo - educativo giunto oramai alla sua settima edizio
ne. I partecipanti che interverranno alla manifestazione verranno
suddivisi in equipaggi, forniti ognuno di apposite vasche da bagno,
che si sfideranno in una tenzone all'insegna dello spettacolo e del
divertimento, ma anche a sostegno del rione e del centro sociale.
Oltre al premio messo in palio dall'amministrazione comunale,
l'associazione degli Amici del Chiascio offrirà un piccolo premio
in denaro a tutti gli equipaggi che si qua1ificheranno per la sfida
finale. L'iniziativa vuole rendere omaggio aSestilio Geoli, membro
dell'associazione che tanto a dato in impegno e amicizia a sostegno
della maoifesIazione delle regate. In caso di maltempo la gara verrà

, rinviaItiI a domenica 16 settembre. Sono tutti invitati a questa
afie!n~


